
 
Von SPD und CDU werden Änderungsanträge angekündigt. 
Diese betreffen die Höhe der für eine Folienbeklebung zur Verfügung gestellten Mittel. Vor-
rangig seien die Eigentümer gefordert. Es können Mittel zur Unterstützung bereit gestellt 
werden, aber nicht in dieser Größenordnung. 
Auch die in Ziffer 7 aufgeführte Kostenbeteiligung in Höhe von 33 % wird in Frage gestellt. 
 
Ratsherr Ruge fragt nach, inwieweit entsprechende Gespräche mit Eigentümern bereits Er-
folge zeigen. 
Frau Spieler berichtet bezogen auf die Lütjenstraße, dass ggf. schon die Ermittlung der Ei-
gentümer problematisch sei. Die Ergebnisse der Planungswerkstatt berücksichtigen auch die 
Lütjenstraße. Wenn diese ausgewertet sind, seien Gespräche mit den Eigentümern vorgese-
hen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


